



Une part des bénéfices de la vente de l'ouvrage sera reversée à la fondation suisse « Moi pour Toit » qui œuvre pour les enfants abandonnés ou en danger de Pereira, en Colombie, afin de leur donner espoir dans la vie avec dignité et amour.

« The Stars' Share », La part des étoiles
de Gérard-Philippe Mabillard - Éditions teNeues

« THE STARS' SHARE » LA PART DES ÉTOILES...

“THE STARS SHARE”...

Le photographe passionné Gérard-Philippe Mabillard met en lumière ses coups de cœur artistiques dans son nouvel ouvrage de photographies en faveur de la fondation « Moi pour Toit » qui révèle la part enchantée de modèles hors du commun, le vin en trait d'union...

De son enfance, Gérard-Philippe reste imprégné de ces moments magiques que son père et son grand-père partageaient avec leurs amis autour de merveilleux vins, souvent ceux de ses origines, le Canton du Valais. C'est cela la part des étoiles : le moment vécu ensemble, hors du temps. Des éclats de rire et des étincelles de vie qui ont déclenché en lui l'idée de ce projet sublime : réunir autour d'un verre de vin comme symbole de partage et d'amitié, 162 personnalités issues du monde des arts, du design, du sport, du vin et de la gastronomie.

Leica en main, Gérard-Philippe cherche le naturel, une image prise sur le vif alors que ses modèles se livrent à lui, en toute émotion, le déclencheur silencieux opérant sans se faire remarquer. Chacun saisit son verre à sa manière, selon son imagination, ses goûts personnels, et peut y remplir ce qu'il désire (thé, eau, fleurs, vin, fruits ou rien).

Parmi ses modèles publiés en noir et blanc, Gérard Depardieu, la danseuse étoile Marie-Agnès Gillot, l'acteur au regard puissant et entier Javier Bardem, une dadong (grand-mère balinaise), profonde et hypnotique, l'actrice Alba Florès toute en grâce, l'acteur Lambert Wilson immortalisé à l'hôtel Jules et Jim à Paris dans un moment de pure humanité, ou l'actrice et metteuse en scène d'opéra Marthe Keller, si belle. Le graphisme élégant et aéré de l'agence Octane et la mise en page de l'artiste Marie-Antoinette Gorret instaurent un dialogue insolite entre les personnalités photographiées. Les textes d'écrivains et d'artistes accompagnent les images, le photographe lui-même prend la plume pour conter sa démarche, et le livre est préfacé par le réalisateur, metteur en scène et scénariste anglais Sir Christopher Hampton.

Javier Bardem



Marthe Keller





Mathieu Amalric



Slava Polunin



Eivør & Gérard-Philippe Mabillard

Passionate photographer Gérard-Philippe Mabillard sheds light on his artistic favourites in his new edition of photographs in support of the "Moi pour Toit" foundation. It reveals the share of enchantment provided by one-of-a-kind models, with wine as a unifying link...

Since childhood, these magical moments have remained dear to the heart of Gérard-Philippe, moments shared by his father and grandfather with their friends around wonderful wines, often those of his homeland, the Canton of Le Valais. Such is the share of the stars: moments enjoyed together, oblivious to passing time. Bursts of laughter and sparks of life which gave him the idea for this sublime project: bringing 162 personalities together from the worlds of art, design, sport, wine and gastronomy, around a glass of wine, the symbol of sharing and friendship.

With his Leica on board, Gérard-Philippe searches for naturalness, a shot taken on the run while his models deliver themselves up to him, full of emotion, the silent shutter release functioning with no-one noticing. Each participant grabs his glass in his own way, depending on his imagination or personal tastes, and fills it as he chooses (tea, water, flowers, wine, fruit, or nothing at all).

His models portrayed in black-and-white include Gérard Depardieu, star ballet dancer Marie-Agnès Gillot, actor Javier Bardem with his powerful, candid look, a "dadong" (Balinese grandmother), profound and hypnotic, the very graceful actress Alba Flores, actor Lambert Wilson immortalized at the Jules et Jim hotel in Paris in a moment of pure humanity, the very lovely actress and opera director Marthe Keller. The Octane agency's airy and elegant graphic design with layout by artist Marie-Antoinette Gorret sets up an extraordinary dialogue between the personalities photographed. Texts by authors and artists accompany the images, the photographer himself takes up the pen to describe his approach, and the book is prefaced by British playwright, screenwriter and film director, Sir Christopher Hampton.

Part of the proceeds from the sale of the work will be donated to the Swiss foundation «Moi pour Toit» which supports children in danger or abandoned in Pereira, in Colombia, giving them hope in life with dignity and love.

« The Stars' Share », La part des étoiles

by Gérard-Philippe Mabillard - Éditions teNeues